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お花大好きな家族です！来年は子どもたちも顔が見えるくらい
背が伸びているかな？

　皆さんはじめ

まして！近藤み

なみです。開局

当初から関わり

３ 年、レ ギ ュ

ラー番組を持っ

て２年が過ぎました。群馬県出身で北上市民歴はまだ５年目。

リスナーの皆さんに北上市の魅力やスポットなどを教えていた

だきながら、明るく楽しい情報をお届けできればと思います。

　担当番組は火曜日の｢Happiness｣(木曜日の｢えなだりの話っ

こ｣にもたまに登場します)。その日の花言葉や由来を伝える

｢花結び｣、日々の暮らしの中で気になったことや面白い検定な

どを紹介する｢趣味探しの旅｣という２コーナーで毎週楽しく話

しております。また２人の子どものお母さんでもありますので、

子育て情報なども発信していければと思っています(番組中に

コーナー有り)。以前は東京でお芝居をしていました。アニメ

や漫画が好きなのでアニメソングが流れる率も多いかと♪その

点も含め、楽しんでいただければ幸いです。

　皆さんはじめまして！伊藤愛琴です。今回は北上市国

際交流ルームを運営する(一社)北上市国際交流協会の代表

理事、薄衣景子さんにお話を伺いました。その中で私が

気になったことをご紹介します。

　同協会に所属するボランティアの人数は、外国人が35

人、日本人が125人と、予想以上に多くてびっくりしま

した。また｢小学校外国語教育コーディネーター養成講

座｣を実施し、講座を修了したコーディネーターは、英

語教育をサポートするために市内小学校へ派遣されてい

ます。私も大人になったらやってみたいです！

　そのほか中国語講座なども行っており、私も１時間半

ほど受講しました。中国語って勢いがあるように聞こえ

ませんか？それは日本語とは違うアクセントがあるから。

そのことを知ったとき、なるほど！と感動しました。

　皆さんも海外の文化に触れてみてはいかがですか？

市内在住の高校生。きたかみＥ＆Ｂｅエフエ

ムの｢フレー！フレー！高校生！！｣を担当。

伊藤 愛
ま こ と

琴さん

｢H
ハ ピ ネ ス

appiness｣( 火 曜10時 ～

12時)を担当。お芝居の経

験を生かして明るく楽しい

情報を届ける２児の母

近藤 みなみさん

（上)同ルーム前に展示されているのは、コンコード市との姉

妹都市提携45年を記念し、顔写真で作られたモザイクアート

（下)薄衣さんと一緒に撮った１枚。右上には同ルームのキャ

ラクターユニット｢ユリリー｣ちゃんがいます
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　展勝地公園のアジサイの花切り

や枯れ枝の除去作業は、北上あじ

さいの会会員とボランティア約100

人が集まり実施されました。個人

ボランティアで参加した小原ノリ

子さん(上野町)は｢来年もきれい

に咲いてね｣と声を掛けながら作

業していました。

　同会は、切り取ったアジサイの

花をリースにして配り、2021年周

年記念の年を盛り上げています。

9/5
きれいに咲くよう願って

展勝地アジサイを剪
せ ん

定

8/26
郷土史まとめ刊行

｢和賀平野の歴史と文化｣
　中央図書館の休館日を活用し

た、市内園児たちの貸し切り利用

が本年度も始まりました。一番目

の利用者となった立花保育園児16

人は、思い思いに絵本を取り出し、

夢中で読んでいました。

　この事業は、おはなし会やこど

も映画会といった館内イベントが

コロナ禍で中止される中でも、子

どもたちが図書館に親しむことが

できるように実施しています。

広い図書館を独り占め！

園児向け貸し切り図書館

9/13

　市内で活動する和賀町史談会

(菊池國雄会長)は、平成17年に初

版を発行した｢和賀平野の歴史と

文化｣の改定版を刊行しました。

　市内の北上川以西の歴史や文化

のほか、歴史的街道や交通の要衝

として発展した背景など、近現代

の流れを追加。菊池会長は｢若い

人たちに郷土に興味を持ってもら

いたい。まちづくりにも役立てて

ほしい｣と思いを語りました。

土砂災害時の連携した救助活動などを確認

岩手県総合防災訓練
　令和３年度岩手県総合防災訓練は、北上市と西和賀

町を会場に行われました。消防や警察、陸上自衛隊、

県、両市町など30機関から約440人が参加。近年、各

地で頻発する土砂災害を想定して訓練しました。

　北上総合運動公園では、大型のカッターで障害物を

切断しながら負傷者を救出する訓練や、感染症対策を

講じた避難所運営訓練などを実施。達増拓也知事は

｢コロナ対策が徹底され頼もしい。最新技術の活用な

ど、工夫して対応していた｣と成果を語りました。

　第74回全日本合唱コンクール全国大会(11月６日、

埼玉県所沢市)に出場する黒沢尻北小学校合唱部と、

第69回全日本吹奏楽コンクール(10月23日、名古屋

市)に出場する上野中学校吹奏楽部らは、髙橋市長と

平野教育長に抱負を語りました。

　同合唱部の宇津志理
り さ

咲部長(６年)は｢本番では

ホール中に美しい歌声を響かせ、金賞を取りたい｣と

決意。同吹奏楽部の及川諒部長(３年)は｢全国でも

満点金賞を目指す｣と目を輝かせました。

全国大会での上位入賞を誓う

黒沢尻北小合唱部･上野中吹奏楽部


